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На IX конгрессе педиатров России,
который состоялся в начале года,
этот вопрос был самым больным.

Дело в том, что Всемирная организация
здравоохранения и Минздрав России
предлагали повсеместно сделать цент-
ральной фигурой первого контакта для
детей не педиатра, а врача общей прак-
тики. Но даже самый гениальный врач
общей практики никогда не будет про-
фессиональнее специалиста, который
прошел шесть лет обучения по педиат-
рии.

Что такое «врач общей практики»?
Вспомните Антона Павловича Чехова.
Пришел пациент в сельскую больницу,
там сидит доктор - он и зуб выдернет, и
роды примет, и снадобье пропишет. Но
зачем же сейчас к этому возвращаться?
На дворе-то - XXI век! К сожалению (и с
этим больно мириться), в отдаленных
сельских районах до сих пор требуются
врачи общей практики. Для того чтобы
изменить ситуацию, необходимо ре-
шить массу проблем. В городской сис-
теме здравоохранения давно отлажены
лечение и профилактика заболеваний
детей с помощью квалифицированных
специалистов - педиатров. И ломать эту
систему - безумие!

К счастью, наша борьба небезуспеш-
на. Появилась надежда сохранить ин-
ститут педиатров и акушеров-гинеколо-
гов. Это результат принципиальной по-
зиции, активных выступлений медицин-
ской общественности. Сейчас руковод-
ство Министерства здравоохранения и
социального развития России изменило
свое отношение к вопросам перестрой-
ки российского здравоохранения.

Они согласились с тем, что врач об-
щей практики необходим только для
сельских отдаленных районов. Это я
считаю победой. Очень важно, что соз-
дан специальный департамент медико-
социальных проблем - материнства,
детства и семьи. Такого департамента
никогда не было вообще. И это тоже по-
беда. Кроме того, руководителем этого
департамента назначена профессор
Ольга Викторовна Шарапова, которая и
раньше занималась этой проблемой. И
это тоже повод для радости.

Если еще будут решены кадровые и
финансовые проблемы, то появится на-
дежда, что мы сможем спокойно и эф-
фективно лечить наших детей. Ради
этого и воюем. Ради этого и живем.
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Николай ЛУШНИКОВ,
заместитель генерального
директора РосдорНИИ:
- Безусловно, участие в профессио-
нальных выставках - одно из условий
эффективности нашей работы. Только
вот представить свои разработки удает-
ся не часто. Причина проста: нужны
деньги. Участвуем, как правило, только
в московских выставках. А ведь на пе-
риферии тоже есть много интересных
работ. Впрочем, и в Москве-то нас не
очень знают. Сейчас, например, в Гости-
ном Дворе идет международная вы-
ставка «Доркомэкспо», но нашего стен-
да там нет, потому что институт четвер-
тый месяц живет в кредит...

Александр КУДРЯВЦЕВ,
заместитель генерального 
директора НПК «Коммаш»:
- Вот, например, выставкой «Дорком-
экспо» мы недовольны. Нет представи-
телей регионов, потенциальных поку-
пателей, а в Москве нас и так знают.
Устроители выставки только собирают
деньги, на этом их работа кончается.
Да мы за такие средства на следующий

год лучше сядем на свои представлен-
ные здесь машины и поедем по горо-
дам и весям - все нас увидят и узнают. 

Михаил КУЗЬМИНОВ,
главный специалист 
ГУ «Мосавтодор»:
- Пришел посмотреть новые техноло-
гии, материалы – вот целый пакет
проспектов набрал, будем все их ана-
лизировать. Мы закупаем технику для
подрядных организаций - решим, что
им лучше подойдет, что приобретать.

Олег ВОЗНЮК, 
представитель 
Торгового дома Украины:
- Всегда приезжаю посмотреть, что в
России творят. К сожалению, мы отста-
ли от вас значительно, даже и сравни-
вать нельзя. Очень серьезная выставка,
большой объем информации, я увидел
много нового. 

Виктор КРИВОКЛЯКИН,
представитель 
префектуры СЗАО:
- Выставки - вещь очень полезная. Надо
знать, что делается вокруг, нельзя ва-
риться в собственном соку. По итогам

выставки мы приглашаем на наши кон-
курсы (как теперь говорят, тендеры) по-
нравившиеся нам организации, в про-
шлом году закупили и средства малой
механизации. Поэтому всех наших ди-
ректоров ДЕЗов и глав управ обязали
посетить Гостиный Двор и в этом году. 

Матти ОЙНАС,
дорожный инспектор, 
Финляндия:
- Я просто не представляю себе разви-
тия коммунального городского хозяйст-
ва без подобных выставок, конферен-
ций по обмену опытом, которые на них
проводятся. В Финляндии мы просто
обязаны оперативно внедрять в жизнь
все передовые технологии, тем самым
экономить муниципальные деньги. Это-
го невозможно добиться без ноу-хау, а
где с ними можно познакомиться?
Только на выставках.

Игорь ПОЛУХИН,
сервисный инженер 
фирмы «Bobcat»:
- Результатами выставки довольны. Мы
представляем американские фирмы, и
желающих купить нашу технику хвата-
ет. Люди предпочитают заплатить боль-

ше, но быть уверенными в результатах.
Например, даже в Кремле наша техника
работает - сначала белорусскую закупи-
ли, но она оказалась очень капризная:
то снег, то дождь, то просто не работа-
ет. Наша же - железно надежная. 

Александр ЛАНЦЕВ,
директор спецзавода № 2, 
ГУП «Экотехпром»:
- Несомненно, отдача от таких выста-
вок есть. Другое дело, что для меня в
первую очередь интересны техниче-
ские разработки отечественных про-
изводителей, в частности, по перера-
ботке твердых бытовых отходов. С
горечью констатирую - пока что рос-
сийские инженеры и предприятия
малоконкурентны в этом секторе го-
родского хозяйства.

Виктор СЕНЬШОВ,
слесарь-сантехник:
- Я на таких выставках стараюсь не бы-
вать. Одно расстройство! Сколько вок-
руг новых, полезных и, самое главное,
качественных разработок, а мне прихо-
дится работать со старыми материала-
ми, самому вытачивать, подгонять от-
дельные детали.

ВЫСТАВКИ ЖКХ. ЧТО ОНИ ВАМ ДАЮТ?БЛИЦОПРОС

ТАКАЯ РЕФОРМА НАМ НЕ
НУЖНА. Московские пенсионеры и
ветераны провели в четверг, 27
мая, митинг у Госдумы РФ. На ми-
тинг они вышли, протестуя против
намерения федерального прави-
тельства провести новую социаль-
ную реформу - заменить действую-
щие льготы адресными денежными
компенсациями. Более 500 участни-
ков митинга собирали подписи под
обращением с призывом приоста-
новить эту реформу.

НА ЛЕТНИЙ ОТДЫХ. Свыше 600
тысяч столичных ребят проведут
нынешнее лето под присмотром пе-
дагогов и вожатых. Из них более
100 тысяч поедут в подмосковные
лагеря. Об этом сообщили в чет-
верг, 27 мая, в комплексе социаль-
ной политики. Дети-инвалиды, си-
роты и ребята из малообеспечен-
ных многодетных семей получат пу-
тевки в лагеря бесплатно. Первый
заезд школьников города в летние
оздоровительно-трудовые лагеря
состоится 3 июня.

САМЫЙ ВКУСНЫЙ ПРАЗДНИК.
В минувшее воскресенье в парке
«Сокольники» прошел праздник
столичного мороженого. Он прово-
дился уже в седьмой раз. Его исто-
рия началась в 1997 году. Тогда по
распоряжению Юрия Лужкова в пе-
риод празднования 850-летия Моск-
вы и в канун Международного дня
защиты детей было решено органи-
зовать и провести день морожено-
го. На сей раз по парку были раз-
бросаны 110 точек по продаже са-
мого вкусного лакомства. Предста-
влено было около 60 видов «слад-
кого холода» по сниженным на 10-
20 процентов ценам.
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«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 077 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

КТО БУДЕТ ЛЕЧИТЬ
НАШИХ ДЕТЕЙ?

Уже шестую весну Москва становится центром притяжения
для коммунальщиков всей России, принимая Московскую
международную выставку «Доркомэкспо». Нынешняя - осо-

бенная: ее проведение приурочено к 355-летию коммунальной от-
расли страны. Мероприятие стало основной частью всероссий-
ской программы празднования юбилея ЖКХ. К тому же проходит
оно в год 175-летия выставочной деятельности в России.

Начиная с нынешнего года москвичам и гостям столицы пре-
доставлена возможность посетить сразу две параллельные вы-
ставки - «Доркомэкспо. Дорожно-мостовое хозяйство» и «Дор-
комэкспо. Жилищно-коммунальное хозяйство и строительст-
во». Это не считая ярмарки жилищно-коммунальных услуг.

«Доркомэкспо-2004», сообщили «МС» ее устроители, это
продукция и услуги более 450 российских и зарубежных компа-
ний, лучшие образцы техники и оборудования для городского
хозяйства, наиболее полная информация о рынке в дорожной
отрасли и в жилищно-коммунальном комплексе. Демонстриро-
валось все это в самом престижном выставочном комплексе

столицы - Гостином Дворе, а также на открытой площадке Ва-
сильевского спуска.

Четыре дня продолжалась выставка, в рамках которой про-
шло множество мероприятий, посвященных обсуждению са-
мых насущных проблем жилищно-коммунального хозяйства
России и стран СНГ. Гости столицы побывали на различных
объектах, познакомились с нормативными документами и ме-
тодиками организации единых информационно-расчетных цен-
тров, формирования товариществ собственников жилья. За-
крывая выставку, руководитель Департамента жилищно-ком-
мунального хозяйства и благоустройства правительства Моск-
вы Николай Павлов отметил, что проведение таких встреч чрез-
вычайно полезно для руководителей и специалистов. Обмен
опытом позволяет позаимствовать друг у друга наиболее инте-
ресные наработки и технологии, ускорять реформу ЖКХ - одну
из сложнейших на нынешнем этапе.

НОВОСТИ

355 ЛЕТ ЖКХ: 
ОПЫТ И ПРОБЛЕМЫ

Продолжение темы на стр. 8 - 11
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